



Ein großer Tag in Wannsee

Phot.: Alex Binder

formen des langgestreckten Klubgebäudes, die sich dem Charakter des märkischen Kiefernwaldes in harmonischer Weise anpassen. Das Hauptgebäude öffnet sich nach Süden mit seinen breit vorgelagerten Promenaden und Tanzterrassen zu einem herrlichen Rundblick über eine märkische Landschaft, wie man sie in solcher Schönheit in der nächsten Umgebung Berlins nicht für möglich hält. Für die Bequemlichkeit der Golfer ist ausgiebig gesorgt. In den Seitenflügeln des Hauses sind umfangreiche Garderobenanlagen, etwa 600 Schränke, Wasch- und Badeeinrichtungen untergebracht. Eine große Anzahl von Gastzimmern ermöglicht es den Mitgliedern, im Kulbhaus zu übernachten. Die geschäftliche und gesellschaftliche Leitung repräsentiert mit dem Charme seiner liebenswürdigen Persönlichkeit der Generalsekretär Freiherr von Seckendorff.



Phot.: Mario v. Bucowich

Ein besonders schöner Teil des idyllisch gelegenen Golfplatzes